



Alejandro Moreno Cárdenas (Diputado – PRI)

Entrevista con Pascal Beltrán

“Te diría que las y los priistas siempre han sido cohesionados. Cerramos filas en torno a quienes siempre tenemos una mayor simpatía; ocurre en todos los procesos. Aquí, lo que siempre hacemos en el partido es respetar a quienes son nuestros aliados, a quienes construimos por el país y a todos vamos a escuchar y a trabajar, pero la militancia priista es unida, sólida. Vamos en una sola dirección y lo más importante es construir competitividad, proyecto de país y lo ha demostrado siempre el PRI. Nosotros vamos a ir juntos y vamos a construir”.

https://drive.google.com/file/d/1BucR8UhzN1vESzWmxyqr6J3Hf_EpfHr_/view